

Activa y destacada participación de Cuba en COP28

Image not found or type unknown



Plan de Acción contra el cambio climático, Tarea Vida

por María Josefina Arce

Cuba tiene una activa y destacada participación en la vigésimo octava Conferencia de las Partes Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático. La nación caribeña ha llevado a Dubái los diversos proyectos que ejecuta en territorio nacional para mitigar los efectos de este fenómeno.

Dada su alta vulnerabilidad por su condición de pequeño país insular, la Mayor de las Antillas desarrolla, apoyada en la ciencia y la tecnología, múltiples iniciativas para proteger la vida de los cubanos y su biodiversidad.

Todos estos programas están en consonancia con su Plan de Acción contra el cambio climático, denominado Tarea Vida, y que contempla cinco acciones estratégicas y 11 tareas dirigidas a contrarrestar las afectaciones en zonas vulnerables del territorio cubano.

Entre las iniciativas destaca el Plan de Adaptación de la zona costera de La Habana, presentado en el Pabellón de Cuba en la Conferencia de la ONU. Beneficia a 700 MIL habitantes del litoral norte de la capital cubana, particularmente vulnerable al aumento del nivel del mar y los fenómenos meteorológicos extremos.

El plan incluye seis municipios del litoral, tiene un periodo de implementación de poco más de cuatro años y cuenta con un financiamiento de tres millones de dólares, apoyado por el Fondo Verde del Clima.

Y hasta Emiratos Árabes Unidos también llegó ECOVALOR, un proyecto que promueve la generación de beneficios ambientales múltiples basados en la valoración económica de bienes y servicios.

Desde 2018 en 30 municipios de 15 provincias cubanas se ejecuta esta herramienta, que busca contribuir al desarrollo ambiental, económico y social del archipiélago.

Igualmente está presente la Fundación IRIS, primera de su tipo en Cuba y que está vinculada a las actividades de ciencia, tecnología, Innovación, formación y desarrollo, mediante la gestión de fondos y la promoción de investigaciones relacionadas con este ámbito.

La Fundación IRIS se enfoca en incentivar el desarrollo local y fomentar la activa participación de amplios sectores de la sociedad en el enfrentamiento al cambio climático.

Estos, como otros proyectos que se implementan en territorio cubano, son una muestra del interés y empeño del Estado de proteger el medio ambiente en su camino hacia su avance socioeconómico y el bienestar de sus ciudadanos.

Con su apuesta a favor del entorno, Cuba, que también comparte sus experiencias y conocimientos con otras naciones, contribuye a cuidar el planeta y a la humanidad, sobre la cual se cierne el peligro de desaparecer, como advirtiera hace más de tres décadas el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/341484-activa-y-destacada-participacion-de-cuba-en-cop28>



Radio Habana Cuba